
Федеральное государственное автономное образовательное учреждение 

высшего образования «Крымский федеральный университет имени 

В.И. Вернадского» 

Евпаторийский институт социальных наук (филиал) 

 

Протокол № 4 

заседания Ученого совета 

 

Всего членов совета – 15 

Присутствующих – 15 

 

Председатель Ученого совета – Глузман Н.А. 

Секретарь Ученого совета – Хитрова А.В. 

 

г. Евпатория 

ул. Просмушкиных, 6  

конференц-зал (ауд. 9) 

 

от 13 апреля 2022 года  

начало заседания в 13.00 

1. О подготовке к работе отборочной 

комиссии Филиала. 

Докладывает 
 

 

 

Давкуш Наталия Валериевна – зам. 

директора по учебно-воспитательной 

и научной работе, к. п. н., доцент 

 

2. О подготовке к летней педагогической 

практике. 

Докладывает 

 

 

 

Давкуш Наталия Валериевна – зам. 

директора по учебно-воспитательной 

и научной работе, к. п. н., доцент 

 

3. О выполнении решений Ученого 

совета. 

Докладывает 

 

 

 

Хитрова Анна Викторовна – ученый 

секретарь, к. п. н. 

 

4. О подготовке к проведению IX 

Всероссийской научно-практической 

конференции (с международным 

участием) «Реализация 

компетентностного подхода в системе 

профессионального образования 

педагога». 

Докладывает 

 

 

 

 

 

 

 

 

Хитрова Анна Викторовна – ученый 

секретарь, к. п. н. 



5. Разное  

 

ПЕРВЫЙ ВОПРОС:  

1. СЛУШАЛИ: информацию заместителя директора по учебно-

воспитательной и научной работе института, доцента, к. п. н. Давкуш Н.В. о 

подготовке к работе отборочной комиссии Филиала. 

ПОСТАНОВИЛИ:  

1.1. Информацию Давкуш Н.В. принять к сведению. 

1.2. Зав. кафедрами: в срок до 01 мая 2022 г. подготовить график дежурств в 

приемной комиссии. 

1.3. Давкуш Н.В.: разослать на кафедры информацию о контрольных цифрах 

приема. 

ГОЛОСОВАЛИ: «За» – 15, «против» – нет, «воздержались» – нет.  

 

ВТОРОЙ ВОПРОС:  

2. СЛУШАЛИ: информацию заместителя директора по учебно-

воспитательной и научной работе института, доцента, к. п. н. Давкуш Н.В. о 

подготовке к летней педагогической практике. 

ПОСТАНОВИЛИ:  
2.1. Информацию Давкуш Н.В. принять к сведению. 

2.2. Кураторам акад. групп: уточнить у обучающихся наличие: медицинских 

книжек (действие медосмотра), справок об отсутствии судимости. 

ГОЛОСОВАЛИ: «За» – 15, «против» – нет, «воздержались» – нет.  

 

ТРЕТИЙ ВОПРОС:  
3. СЛУШАЛИ: информацию Ученого секретаря, доцента кафедры 

начального, дошкольного и психолого-педагогического образования, к. п. н. 

Хитровой А. В. о выполнении решений Ученого совета. Хитрова А.В. отметила, 

что с начала года проведено 3 заседания Ученого совета, рассмотрено 15 вопросов, 

принято 22 решения, из них – 4 вынесено на контроль. 

ПОСТАНОВИЛИ:  
3.1. Информацию Хитровой А.В. принять к сведению. 

3.2. Работу Ученого совета за текущий период признать удовлетворительной. 

ГОЛОСОВАЛИ: «За» – 15, «против» – нет, «воздержались» – нет.  

 

ЧЕТВЕРТЫЙ ВОПРОС:  
4. СЛУШАЛИ: информацию Ученого секретаря, доцента кафедры 

начального, дошкольного и психолого-педагогического образования, к. п. н. 

Хитровой А. В. о подготовке к проведению IX Всероссийской научно-

практической конференции (с международным участием) «Реализация 

компетентностного подхода в системе профессионального образования педагога». 

Хитрова А.В. отметила, что 14 апреля 2022 г. состоится пленарное заседание, 

которое пройдет в смешанном формате с использованием дистанционных 

технологий, а также работа секций. В конференции приняли участие представители 



из 4 федеральных округов, а также из стран ближнего зарубежья (Узбекистан, 

Туркменистан). 

ПОСТАНОВИЛИ:  
4.1. Информацию Хитровой А.В. принять к сведению. 

4.2. Подготовку к конференции признать удовлетворительной. 

ГОЛОСОВАЛИ: «За» – 15, «против» – нет, «воздержались» – нет.  

 

ПЯТЫЙ ВОПРОС:  
5. СЛУШАЛИ: информацию зам. директора по воспитательной работе, 

к.пс.н., доцента Фадеевой М.В. о результатах проведения совещания в КФУ. 

ПОСТАНОВИЛИ:  
5.1. Информацию Фадеевой М.В. принять к сведению. 

5.2. Кураторам акад. групп: организовать работу с обучающимися по 

созданию студенческого отряда (10 человек). 

ГОЛОСОВАЛИ: «За» – 15, «против» – нет, «воздержались» – нет.  

 

ШЕСТОЙ ВОПРОС:  
6. СЛУШАЛИ: информацию зам. директора по административно-

хозяйственной деятельности, Ковалевича А.Т. о введении чрезвычайной ситуации 

в северной части Крыма. 

ПОСТАНОВИЛИ:  
6.1. Информацию Ковалевича А.Т. принять к сведению. 

5.2. Кураторам акад. групп: довести до сведения обучающихся данную 

информацию. 

ГОЛОСОВАЛИ: «За» – 15, «против» – нет, «воздержались» – нет.  

 

Глузман Н.А.: спасибо за работу. 
 

Повестка дня исчерпана. 

 
 

Директор института      Н.А. Глузман 

 

Ученый секретарь       А.В. Хитрова 

 


